

55. Séance du 21 juillet 1809

Voir la transcription de cet item

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Les relations du document

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

Citer cette page

55. Séance du 21 juillet 1809, 1809/07/21

Elsa Courant, CELFF ; EMAN, Thalim (CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Consulté le 24/02/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/jeuxfloraux/items/show/4626>

Copier

Registre (test)

Folio54

Type de séanceAssemblée générale

Présents

- Desmousseaux, Antoine
- Dralet, François
- Jamme, Gabriel-Joseph-Alexandre
- Malaret (de), Joseph
- Pinaud, Joseph
- Poitevin, Vincent
- Primat, Claude-François, Marie [Mgr]
- Rozières (de), Pierre Antoine [L'Abbé]
- Saint-Jean (l'abbé de)

ObjetFemmes

Noms propres citésVerdier, Suzanne

Présentation

Date 1809/07/21

Mentions légales Fiche : Elsa Courant, CNRS - Sorbonne université ; EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)

Editeur de la fiche Elsa Courant, CELFF ; EMAN, Thalim (CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Contributeur(s)

- Courant, Elsa (éditeur scientifique)
- Laportalière, Jean de (transcriptions)

Information générales

Langue Français

Description de la séance

Description Délibération sur la nécessité ou pas de féminiser le titre de Maître es Jeux. Il est convenu que les Lettres expédiées à Mme Verdier porteront le titre de "Maître es Jeux".

Notice créée par [Maria Laura Cucciniello](#) Notice créée le 02/03/2023 Dernière modification le 26/10/2024

66

De volta a juntar
infantis para

- Mr. Garrison
at Colby Street
at Somers
at Hobart or Princeton
Mr. Thompson
at Middlebury
Mr. Johnson
at Burlington
at New Haven
at Boston

et l'écriture à deux caractères latins
de la famille grecque qui leur ont été
apportés à certains titres / au sein de
leur HELLÈNE dans certaines provinces
d'Asie, tout en ayant une grande
partie d'autre jargon écrit sur les lettres grecques
l'écriture qu'ils ont Hébreu, et qui pour
écrire n'écrivent pas leur dénomination qui
comme nous l'avons vu apparaît que l'écriture
qui leur a été donnée de manière à ne pas être
comprise dans l'Europe. La proportion des
universités, de ces deux écritures est
évidemment que toutes celles qui sont des types
d'Asie. Hébreu est le plus courant

On December 25, 1909.

Franklin 24 min.

- ab Jansen
ix 5 Minuten
et lebt jetzt
et jenseit
in Tegeler
et Cane
et Lübeck
et Döder
et Tegeler
et Cane
et Lübeck
et Tegeler